
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

                 

少
子
化
と
い
う
魔
物
？ 

国
が
担
当
大
臣
を
置
い
て
も
、少
子
化
と
い
う
問
題
は
、ま
る
で
魔
物
に
対
峙
し
て
い

る
か
の
よ
う
に
、
解
決
が
難
し
い
。
経
済
の
停
滞
、
国
や
自
治
体
の
借
金
、
医
療
や
福
祉

介
護
、
年
金
。
今
の
子
供
た
ち
が
将
来
背
負
っ
て
い
く
課
題
は
山
積
し
て
い
る
が
、
そ
の

一
番
の
解
決
法
は
少
子
化
解
消
で
あ
る
と
い
う
識
者
が
多
い
。 

12
年
後
、
高
校
入
学
を
迎
え
る
生
徒
が
ど
の
く
ら
い
減
る
か
と
い
う
デ
ー
タ
を
見
て
、

驚
愕
し
た
。
大
都
会
の
名
古
屋
で
約
10
％
減
で
あ
る
。
東
三
河
は
25
％
減
。
実
は
、

県
内
で
さ
ら
に
減
少
率
が
大
き
い
地
域
が
あ
る
。
尾
張
西
部
で
26
％
。
名
古
屋
の
す
ぐ

近
く
で
、
施
設
や
交
通
機
関
が
充
実
し
て
い
る
地
域
な
の
で
、
私
た
ち
か
ら
見
る
と
不

思
議
で
あ
る
。
名
古
屋
は
最
近
に
な
っ
て
わ
ず
か
に
人
口
減
少
に
は
転
じ
て
い
る
が
、

依
然
若
者
の
転
入
は
多
い
。
尾
張
西
部
も
人
口
が
減
り
つ
つ
あ
る
が
、
東
三
河
に
比
べ

れ
ば
減
少
率
は
か
な
り
小
さ
い
。
私
た
ち
は
人
口
が
減
っ
て
い
る
こ
と
と
子
供
が
減
っ

て
い
る
こ
と
を
直
結
さ
せ
て
し
ま
う
が
、
単
純
な
相
関
関
係
に
は
な
い
。
す
る
と
、
東
三

河
は
健
闘
し
て
い
る
の
か
も
し
れ
な
い
。 

大
都
会
は
土
地
代
も
家
賃
も
高
く
、自
然
環
境
は
少
な
い
。都
会
へ
の
若
者
の
転
入
は

今
も
多
い
が
、
い
ざ
、
子
供
を
持
ち
、
育
て
る
と
な
る
と
、
ゆ
と
り
あ
る
環
境
へ
移
り
た

い
と
願
う
の
だ
ろ
う
。
子
供
が
い
る
世
帯
の
一
世
帯
当
た
り
の
子
供
の
数
は
、
都
会
よ

り
地
方
の
方
が
明
ら
か
に
多
い
。
子
育
て
世
代
に
と
っ
て
、
地
方
が
よ
り
魅
力
的
に
な

る
こ
と
が
、
解
決
の
糸
口
に
な
る
か
も
し
れ
な
い
。
少
子
化
は
決
し
て
解
決
の
で
き
な

い
魔
物
で
は
な
い
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

（
校
長 

山
本 

哲
男
） 

合 唱 祭  11 月 1 日、2 日  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期の活動 

男子バレーボール部 快挙！ 県大会優勝！ 

 ８月に行われた中学校総合体育大会の県大会で、男子バレーボ

ール部が優勝の快挙を成し遂げました。続く東海大会では、全国

大会に出場した学校にフルセットのデュースの上の惜敗。全国大

会への出場は叶いませんでしたが、本当によく頑張りました。ま

た、陸上競技部では３年の糟谷朋葉さんが東海大会に出場。走幅

跳２位の成果を挙げました。 

【今後の主な予定】 

１月 10 日(火)         ３学期始業式 

１月 30 日(月)       福江高校連携型入試 

２月 ６日(月)       公立高校推薦・特色入試 

２月 14 日(火)15 日(水)    総合テスト 

２月 22 日(水)       公立高校一般入試(学力検査) 

２月 24 日(金)27 日(月)   公立高校一般入試 

                              (面接を実施する高校のみ) 

３月 ２日(木)         卒業生に感謝する会 

３月 ７日(火)            卒業式 

３月 10 日(金)         立志歩行(２年) 

３月 15 日(水)～17 日(金) １，２年保護者会(個別懇談) 

３月 24 日(金)       修了式 

４月 ７日(金)       中学校入学式・１学期始業式 

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 1、２日、渥美文化ホールで合唱祭を行いました。今年もマスクをしての練習で、思いどおりに
いかないことも多かったと思います。その中で、クラスのみんなで考え、工夫し、苦労して作り上げて
きたことが伝わってくる感動的な合唱ばかりでした。２日目の午後は、全校が集まって「Ｆステ」を行
いました。生徒会役員の工夫ある演出、出演者の素晴らしいパフォーマンスで、福江中学校全体が、最
高に盛り上がった姿を見ることができました。 

福江高校芸術鑑賞会（１年）  

 9 月 14 日、１年生が渥美文化ホ

ールで行われた福江高校の芸術鑑

賞会に参加しました。即興パフォ

ーマンス集団「ロクディム」が演

じる芝居やコメディを鑑賞しま

した。 

福江高校体育大会（２年）  

10月20日、２年生が福江高校の体育大会に参加し、リレー、台風

の目、玉入れ、綱引きの四種目を行いました。高校生と対戦したり、

高校生のチームの中に入って競技したり、快晴の秋空の下、楽しい交

流ができました。 

渥美の魅力たっぷり観光コース（３年） 10 月１8 日 

 ３年生が、グループで考えた「渥美の魅力たっぷり観光コー

ス」を発表しました。専門家として渥美観光ビューローの方、旅

行会社の方を招き、生徒の企画を評価 

していただきました。最後には、旅行 

会社の方が考えた１泊２日観光コース 

を紹介してくれました。 

9 月 28 日、今年から体育大会を名称変更したＦスポ2022 を行いました。9 月 21 日実施予定でした
が、コロナによる学級閉鎖のため延期となり、ＰＴＡや地域の方、福江高校の参加ができなくなりまし
た。ＰＴＡ種目、地域種目については、企画から取り組んでいただき、当日も運営をやっていただく予
定だったので、残念でした。しかし、参観に来られた保護者の方が、競技に参加していただき、計画し
た競技をすべて行うことができました。名称変更の理由は、「誰もが楽しめるスポーツ大会」「保護者・
地域とふれ合うスポーツ大会」「生徒が運営するスポーツ大会」とするためです。今年歩み始めたこの
試みを、さらに改良しながら、来年はさらにより楽しいものにしていきたいと思っています。 

12 月 14 日、２年生が福江高校で高校一日体験を行いました。朝から高校に行き、２～５時間目の授
業を高校生とともに受けました。昼食を購買で購入した生徒もいました。観光ビジネスコース、福祉実
践コースの授業では、高校生とグループを組んで、活動や実習をしました。高校の先生が「高校という
のは、入学したときから出口（進学や就職）を目指して学んでいくんだよ」「学ぼうとする力が大事。
そういう力を伸ばしていくのが高校なんだよ」といった話をされ、とても印象に残りました。 

第 197 号 
令和 4 年 12 月 20 日 

発行 福江中学校 

ふ
く 

し
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観光ビジネスコース 

福祉実践コース 

普通コース 

「福祉のつどい」に

参加したドリーム

の会（11 月 20 日） 

福江高校文化祭（３年）  

9 月 13 日、３年生が福江高校文化祭（福高祭）に参加しました。

短い時間でしたが、様々な体験をしたり、バザーで食べ物を買ったり、

高校生とともに楽しい時間を過ごしました。 


